



**DOMAINE
ROYAL
DE RANDAN**



La Région
Auvergne-Rhône-Alpes

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lyon, le 13 septembre

Le Domaine royal de Randan célèbre les 41^{ème} journées européennes du patrimoine, les samedi 21 et dimanche 22 septembre 2024. Visites et animations gratuites.



Situé entre Vichy, Thiers, Riom et Clermont-Ferrand, le Domaine royal de Randan a été créé à partir de 1821 par le futur roi Louis-Philippe 1er et sa sœur Adélaïde d'Orléans pour en faire un lieu de villégiature familial au cœur de l'Auvergne. Il est aujourd'hui la propriété de la Région Auvergne-Rhône-Alpes qui œuvre activement à sa restauration, à son entretien et à son animation.

Dans le cadre des journées du patrimoine le public peut explorer des lieux insolites, et accéder à des espaces d'ordinaire inaccessibles.



**DOMAINE
ROYAL
DE RANDAN**



La Région
Auvergne-Rhône-Alpes

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

VISITES DES SAMEDI 21 ET DIMANCHE 22 SEPTEMBRE :



A 10 h 30 visite des « Lieux interdits »

Sous la conduite du conservateur du Domaine, le public découvre ce qui se dérobe habituellement au regard en se glissant dans des lieux inaccessibles, en ouvrant des portes closes, en explorant les dépendances et les communs...

Durée : 2 h. Gratuit dans la limite des places disponibles. Réservation au 04 70 41 57 86.



De 10 h à 12 h découverte des « animaux de Ferdinand »

Cette visite présente la collection d'animaux naturalisés du duc de Montpensier mise en scène dans des dioramas (classée monument historique).

Départ de visite toutes les 30 mn. Dernier départ à 12 h. Gratuit dans la limite des places disponibles.



De 14 h à 18 h 15 des visites thématiques

Toutes les 15 mn, le public peut suivre une visite avec un thème différent : Les dépendances / parc et jardins / chapelle et cuisines / le château.

Dernier départ à 18 h 15.

Gratuit dans la limite des places disponibles.



DOMAINE ROYAL DE RANDAN



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ANIMATIONS DU SAMEDI 21 SEPTEMBRE

L'association *Les Amis du Domaine royal de Randan* a invité les sonneurs du RALLYE TROMPES DES VOLCANS à sonner du cor dans le parc : 8 à 10 sonneurs, en tenue de vénerie (redingotes verte, gilets noirs, gants, cravates blanches et bottes de cheval), joueront de la trompe de chasse, par intermittence, entre 15h et 17h.

ANIMATIONS DU DIMANCHE 22 SEPTEMBRE



De 15h à 16h Visite en Langue des Signes Française

Le Domaine propose une visite guidée en français et en LSF (Langue des Signes Française) avec une interprète professionnelle.

Au programme, une présentation de l'histoire du site et la découverte de ses principaux bâtiments : les vestiges du château, l'aile des cuisines et la chapelle.



A 16h30 Spectacle de Danse, « Hip-Hop Baroque », par la compagnie K'rrousel.

A travers son œuvre chorégraphique, la cie K'rrousel cherche à créer des passerelles entre divers univers, parfois opposés, afin de provoquer des rencontres, tant artistiques qu'humaines.

Hip-Hop Baroque est un exemple de deux cultures que tout oppose mais qui surprennent par leur accord tellement évident. Des danseurs hip-hop réinterprètent les classiques de la musique baroque.

Renseignements et réservations :

Domaine royal de Randan : 04 70 41 57 86 / domaine.randan@auvergnerhonealpes.fr

Site internet : <https://www.domaine-randan.fr/>